

Press Release 5th of March 2012

How to become a PoolPlayer at the Summer School PoolPlay in South Tyrole, Italy.

PoolPlay
www.PoolPlay.ar2com.de



PoolPlay /an interdisciplinary summer academy by ar2com/
Creatives fill an empty swimming pool (im)material with a performance. Space and time are designed by architecture, music and dance/theatre.

Facts :

what ? a summer academy for artists, musicians, dancers and architects
when ? 09/09/2012 – 15/09/2012
where ? Innichen, South Tyrole – Italy
money ? 500 EUR including tutors, food and bed as well as the spa of the hotel
grants ? 300 EUR possible > www.PoolPlayer.ar2com.de

who ? tutors

music > Günter 'Baby' Sommer is one of the master musicians of contemporary European jazz. He belongs to the circle of extraordinary drummers that developed throughout the improvised music scene a highly individual playing and built up the unmistakable. Since 1995 he has been professor at the School of Music "Carl Maria von Weber" in Dresden
dance/theatre > Douglas Bateman is a teacher at the Hochschule for music and dance in Köln. Douglas has been creating with the Dansateliers for the last 4 years his first collaboration, a dance theatre solo "Wonderland" has been performed in various guises in and out of the traditional theatre setting.
architecture > Julia-Kim Sieber is an architect and a singer. Her cosmopolitan lifestyle added to her perception of time and space a special note!

who ? participants

The summer academy by ar2com /architecture to communications/ is inviting CREATIVES interested in music, dance and architecture to elaborate a play within a week in an empty swimming pool. The summer academy made for creative human beings who would like to train or better their interhuman, intercultural and interdisciplinary skills during a playful, palpable project.

please ! spread the word and share this.

All the rules and information regarding the application www.PoolPlayer.ar2com.de.

Creative regards,
Julia-Kim Sieber und Maximilian Lösch
Kontakt: 0049 - 6151 - 62 747 23 // PoolPlay@ar2com.de // www.PoolPlay.ar2com.de



Apply now !
www.PoolPlayer.ar2com.de

Wie werde ich PoolPlayer bei der Sommerakademie
PoolPlay in Südtirol, Italien.



PoolPlay /eine interdisziplinäre Sommerakademie von ar2com/

Kreative füllen ein leeres Schwimmbad (im)materiell. Raum und Zeit werden durch
Architektur, Musik und Tanz/Theater gestaltet. Finale Aufführung dann im Pool!

Fakten :

was ? eine internationale Sommerakademie für Künstler, Musiker, Tänzer und Architekten

wann ? 09.09.2012 – 15.09.2012

wo ? Innichen, Südtirol – Italien

Geld ? 500 EUR für Lehre, Kost und Logis, Wellnessbereich des Hotels

Stipendium ? 300 EUR möglich > www.PoolPlayer.ar2com.de

wer ? Dozenten

Musik > Günter 'Baby' Sommer ist einer der bedeutendsten Vertreter des zeitgenössischen europäischen Jazz, welcher mit einem hoch individualisierten Schlaginstrumentarium zugleich eine unverwechselbare musikalische Sprache entwickelt hat. Seit 1995 lehrt Sommer als Professor an der Hochschule für Musik "Carl Maria von Weber" Dresden.

Tanz/Theater > Douglas Bateman ist Lehrbeauftragter an der Hochschule für Musik und Tanz in Köln. Er begann vor 4 Jahren mit den Dansateliers; das Tanztheatersolo "Wonderland" wurde schon in unterschiedlichsten konventionellen und unkonventionellen Settings aufgeführt.

Architektur > Julia-Kim Sieber ist Architektin, Forscherin, Sängerin und Videokünstlerin. Ihr kosmopoliter und künstlerischer Lebensstil, ihre (inter)kulturellen Arbeiten im Ausland und Projekte über Grenzen hinweg erlauben ihr aus einem reichen Pool an Erfahrungen und Projekten zu schöpfen.

wer ? Teilnehmer

Eine internationale Gruppe von Kreativen begleitet von 3 Dozenten werden in einem intensiven einwöchigen Arbeitsprozess verwickelt. Herausgefordert durch Raum, Zeit, Sprachen, Ort und die anderen Beteiligten, werden sie von ihrer Intuition und Kreativität geleitet eine Performance gestalten und durchführen. Willkommen sind Kreative, die ihre zwischenmenschlichen, interkulturellen und interdisziplinären Fähigkeiten während eines echten Projekts trainieren und verbessern wollen. Dieses Jahr beschäftigen wir uns mit Architektur, Musik und Tanz/Theater und bringen diese zu einer finalen Performance.

Bitte ! teilt diesen Post in Euren Netzwerken.

Alle Regeln und Infos zur Einschreibung www.PoolPlayer.ar2com.de.

Stets mit kreativen Grüßen,

Julia-Kim Sieber und Maximilian Lösch

Kontakt: 0049 - 6151 - 62 747 23 // PoolPlay@ar2com.de // www.PoolPlay.ar2com.de



jetzt bewerben!

www.PoolPlayer.ar2com.de

Come diventare un PoolPlayer all'accademia estiva PoolPlay in Alto Adige, Italia.



PoolPlay /un'accademia estiva interdisciplinaria di ar2com/

Creativi riempiono una piscina vuota (im)materialmente. Spazio e Tempo saranno disegnati da musica, architettura e danza.

Informazioni:

Cosa ? un'accademia estiva internazionale per artiste, musiciste, ballerine e architette

Quando ? 09.09.2012 – 15.09.2012

Dove ? San Candido, Alto Adige – Italia

Denaro ? 500 EUR per docenti, vitto, alloggio, e reparto Wellness

Borsa di Studio ? 300 EUR possibile > www.PoolPlayer.ar2com.de

Chi ? docenti che parlano tutti inglese, italiano e tedesco.

Musica > Günter 'Baby' Sommer è uno dei rappresentanti più importanti del jazz contemporaneo europeo, ha sviluppato con i suoi strumenti altamente individualizzati un linguaggio musicale inconfondibile. Dal 1995 insegna come Professore all'accademia di Dresda "Carl Maria von Weber".

Danza/Teatro > Douglas Bateman è docente all'accademia per musica e danza a Colonia. Quattro anni fa cominciò con il Dansateliers; l'assolo teatrale "Wonderland" è stato esibito in un contesto teatrale convenzionale e non convenzionale.

Architettura > Julia-Kim Sieber è architetto, ricercatrice, cantante ed artista visiva. Il suo stile di vita cosmopolita ed artistico, i suoi lavori (inter)culturali all'estero e progetti oltre i confini le permettono di attingere a un ampio pool di esperienze e progetti.

chi ? partecipanti

Un gruppo internazionale creativi accompagnato da 3 docenti saranno coinvolti in un processo intensivo di una settimana. Lo spazio, il tempo, la lingua, il luogo e gli altri partecipanti costituiscono varie sfide che dovranno essere superate con l'aiuto della creatività ed intuizione per produrre e inscenare una performance finale.

PoolPlay si rivolge a persone creative, che vogliono migliorare ed allenare le loro capacità interpersonali, interculturali ed interdisciplinari attraverso un progetto concreto e giocoso. Quest'anno ci confronteremo con architettura, musica e teatro/danza e portiamo questo a una performance finale.

Condividete questo post nelle vostre reti ! Informazione e regole www.PoolPlayer.ar2com.de.

Creativa-mente,

Julia-Kim Sieber und Maximilian Lösch

Contatti: 0049 - 6151 - 62 747 23 // PoolPlay@ar2com.de // www.PoolPlay.ar2com.de



Iscriviti ora !